

Desdeña la inversión productiva a estados marginados (El Financiero 06/03/08)

Desdeña la inversión productiva a estados marginados (El Financiero 06/03/08) Jueves, 6 de marzo de 2008 La brecha que existe en desarrollo entre las diferentes regiones de México se amplía por la escasa preferencia que muestran los empresarios para invertir en los estados de mayor atraso económico, lo que incrementa la polarización del bienestar en el país. Los seis estados con mayor pobreza y atraso económico apenas alcanzaron un PIB per cápita promedio de tres mil 834 dólares anuales, 43 por ciento por debajo de lo registrado en la escala nacional. De esta manera, Oaxaca, Chiapas, Tlaxcala, Guerrero, Hidalgo y Tabasco no representan un destino atractivo para la instalación de las empresas. Con base en los Indicadores regionales de actividad económica del Grupo Financiero Banamex, y los datos del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática, las localidades de menor desarrollo económico representan la última opción para instalar nuevas compañías.